

Ärzte- und Gästehaus in Kietz öffnet seine Türen

## **Allgemeinärzte sind bereits eingezogen**

Kietz (as). Das neu errichtete Ärzte- und Gästehaus, das in der Rathenower Straße gegenüber dem Landgasthof „Seeblick“ entstanden ist, öffnet am kommenden Sonnabend, 10. Juli, seine Türen für Besucher. Um 11 Uhr erfolgt die offizielle Einweihung, berichtete Gastwirt Maik Kleinod, der gemeinsam mit Dr. Günter Bähne in den Neubau investiert hat, gestern.

In der Gemeinschaftspraxis von Dr. Karsten Gilbrich und Dr. Ernst Gilbrich wurden gestern die Patienten zur ersten Sprechstunde begrüßt. Die Allgemeinmediziner waren in der vergangenen Woche umgezogen. Zahnarzt Veit Kunzmann eröffnet seine Praxis in der kommenden Woche in dem Haus, so Maik Kleinod. Die Physiotherapie von Sabine Bärman und Heike Dreßler hat gestern ebenfalls ihre ersten Patienten begrüßt. Und in den Zimmern des Gästehauses haben schon Urlauber übernachtet.

Von 11.30 bis 13 Uhr können sich Interessenten beim Tag der offenen Tür im Haus umschaun. Die Besucher sind zu einem Fest mit Musik, Programm sowie Essen und Trinken willkommen.